

角野校区まちづくりタウンミーティング 開催結果報告書

開催日時 令和5年8月1日 火曜日 19:00~20:20
場所 角野公民館
司会・進行 角野校区連合自治会 会長 ・ 地域コミュニティ支援員
参加者数 男 38人 女 5人 合計 43人



1. 市の重点事業に関する質問

【質疑応答】

なし

2. 校区課題

課題名 (①別子・翠波はな街道の環境整備について)

【質疑応答】

(質問者)

旧別子ハイツ付近の県道は急カーブになっており、大変危険なため、見通しがよくなるように道路を改良してほしい。

(建設部長)

県からは、2車線改良済みであり、当面改良予定はないとの回答であった。市としては、別子ハイツ跡地の土地利用について、角野消防分団詰所の建設を計画しており、その計画の中で既設構造物の撤去などを実施することにより、カーブの見通しをよくするように検討したい。

(質問者)

遠登志橋へ行く途中の展望台に柵がしてあり、付近は雑木が生い茂り、右岸から見えなくなっているため、景観をよくしてほしい。

(経済部長)

現地を確認のうえ、できる限りのことはやっていきたい。

課題名 (②国領川の樹木の繁茂について)

【質疑応答】

(質問者)

国領川の城主橋周辺においては、河道内に樹木が繁茂しており、川の流水を阻害する恐れがあるため、樹木の伐根をお願いしたい。

(建設部長)

県に確認したところ、国領川では下流から順次、河道掘削、樹木伐採に取り組んでおり、今年度は、城下町の JR 予讃線上流付近から角野新田町の客谷川合流付近までの工事を実施する予定であり、今後予算の確保ができれば、城主橋周辺についても引き続き工事を実施するとのことであった。

3. その他

(質問者)

上洪水用水路は水量が多く、直角に曲がり大変危険である。以前に転落事故も発生しており、通学路でもあり、フェンス等の設置をお願いしたい。

(建設部長)

土地改良区と再度協議をして、転落防止柵等の設置を検討したい。

【市長まとめ】

山田の砂防施設について

山田西谷川の調査は完了しているが、所有者不明の問題を解決しないとなかなか前に進めないため、市も協力して早急に解決に努めたい。また、これからの調査についてもなるべく早く調査いただけるよう県に要望していく。

上洪水用水路について

本日現地を見てきたが、かなり水量が多く危険性を感じたため、早急に取り組みたいため、土地改良区の方とまず相談をしてみたいと思う。

国領側の自転車歩行車道について

下泉あたりで若干整備できていない部分があるが、県の方で策定を進めている整備計画の中で解決をしていきたいと考えている。

城主橋の雑木伐採について

来年度になろうかと思うが、なるべく早く実施していただけるよう県に要請をしていく。

遠登志橋周辺整備について

せっかくの立派な登録有形文化財であるため、皆さんに見てもらえるようにしたいと思う。そして、別子ライン全体について、現在水がなく寂しい状況であるが、河床に木が生えているようなところについては県とも相談して、抜根をできるようにし、綺麗な別子ラインを取り戻したいと考えているため、また皆さんとご相談しながら、改善をしていきたい。